

Réouverture aujourd'hui de la quasi-totalité des plages

La quasi-totalité des plages corses vont rouvrir aujourd'hui pour des bains de soleil ou des activités "dynamiques", a annoncé mardi le préfet de Corse Franck Robine, en précisant cependant quelques limitations

- Les plages seront ouvertes du lever au coucher du soleil
- Pique-nique, Barbecue et consommation d'alcool interdits.



"La possibilité de poser sa serviette sera offerte sur la plupart des plages, à l'exception de celles de trois communes" du sud du golfe d'Ajaccio, où elles resteront "dynamiques": Pietrosella, Albitreccia et Grosseto-Pugna (Porticcio).

Trois communes de Corse-du-Sud maintiendront leurs plages complètement fermées : Coti-Chiavari (sud du golfe d'Ajaccio), Appietto et Alata (Golfe de Lava), situées au nord d'Ajaccio.

Quelques plages, jugées petites, pourront rester fermées sur quelques communes, dont Bonifacio.

Infographie: Xavier Grimaldi



Une distance d'**1 mètre** entre les personnes sera requise et de **5 mètres** entre les groupes de **10 personnes maximum**.

"La location ou la mise à disposition gratuite de matelas ou de matériel de plage restent interdites tant que nous n'avons pas les protocoles sanitaires".



Les activités nautiques (planche à voile, kayak, paddle), **la plongée sous-marine** et **la navigation de plaisance** sont autorisés à partir d'aujourd'hui, sans excéder les **54 milles marins (environ 100 km) par rapport au port d'attache**, et avec des **groupes de dix maximum, encadrant inclus**.

Les mouillages et la plongée sous-marine restent interdits à moins de 500 mètres des plages qui resteront fermées

Les autorisations d'occupation temporaires (AOT) pour les paillotes des plages sont en cours de signature et "l'ensemble des AOT délivrées l'année dernière seront reconduites cette année" afin de "donner de la visibilité" et permettre aux propriétaires de les remonter.

La restauration de plage reste néanmoins interdite sur place, au même titre que la restauration traditionnelle qui pourrait rouvrir début juin si l'évolution de l'épidémie est favorable